

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur saya ucapkan kepada Allah SWT karena berkat limpahan rahmat dan karunia-Nya yang selalu mengawasi setiap makhluk ciptaan-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat pada waktunya yang berjudul **“Meningkatkan Keterampilan Menulis Karangan Narasi Dengan Menggunakan Pendekatan *Manual Dexterity* di Kelas IV SDN 050702 Kepala Sungai Tahun Ajaran 2012/2013”**.

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan bagi mahasiswa jenjang Strata Satu (S1) pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Jurusan Pendidikan Prasekolah dan Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Dalam penulisan skripsi ini, banyak pihak yang membantu dan mendukung baik dukungan moral, tenaga, maupun dukungan materi sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua, ayahanda tersayang Pujianto, SE dan ibunda tercinta Hafidah Mardiah yang telah memberikan dukungan moril, materi serta do'a restu demi keberhasilan dalam menjalani pendidikan sebagai mahasiswa. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh keluarga besar Alm. Bahrum bin Sabar, seluruh kakak dan adik sepupu keluarga besar penulis yang sudah memberikan dukungan moril kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi penulis dan tidak lupa pula kepada seluruh teman-teman penulis di kelas A1 Reguler 2009. Penulis mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para Pembantu Rektor dan Stafnya yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan Studi di Universitas Negeri Medan. Bapak Drs. Nasrun, MS selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan beserta para Pembantu Dekan dan Stafnya.
2. Bapak Drs. Khairul Anwar, M.Pd selaku ketua Jurusan Pendidikan Pra Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan dan Bapak Drs. Ramli Sitorus, M.Ed selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Pra Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Megeri Medan dan Ibu Dr. Naeklan Simbolon, M.Pd sebagai pembimbing skripsi yang banyak memberikan bimbingan, arahan dan motivasi serta banyak meluangkan waktu dalam membimbing penulis.
3. Ibu Dra. Eva Betty Simanjuntak, M.Pd dan Ibu Dra. Tianan Sihite selaku penguji penulis dalam seminar dan ujian skripsi yang telah banyak memberikan masukan dan perbaikan dalam penulisan skripsi. Dan juga kepada Ibu Dra. Mastiana Ritonga, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis sekaligus sebagai dosen penguji penulis.
4. Seluruh dosen dan civitas Administrasi Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah memberikan informasi dan layanan demi terselesainya skripsi ini.
5. Bapak Drs. Ismail selaku Kepala Sekolah SD Negeri 050702 Kepala Sungai, bapak Jemadi, S.Pd selaku guru kelas IV, beserta seluruh guru

dan staf pegawai SD Negeri 050702 Kepala Sungai yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di sekolah tersebut.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu baik secara langsung maupun tidak langsung. Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Apabila terdapat kesalahan dalam bentuk bahasa, penyampaian, teknik penulisan dan masih kurang ilmiah, hal ini disebabkan oleh keterbatasan pengetahuan dan kemampuan penulis sebagai seorang mahasiswa. Oleh karena itu besar harapan penulis agar para pembaca memberikan masukan berupa kritik dan saran yang bertujuan untuk menyempurnakan skripsi ini guna meningkatkan mutu pendidikan bangsa Indonesia. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis sendiri maupun bagi para pembaca serta menjadi masukan pada dunia pendidikan.

Medan, Juli 2012
Penulis,

Emha Fidiyan Akhadi
NIM. 109 111 020